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Einreicher: 
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NPD

0 offentlich
□ nichtoffentlich

□ mundlich
Oder

0 schriftlich
Eingangsdatum: 25. AUG. 2017

Betreff: E-Mail Nachricht von Herrn Axel Reineke

Inhalt:

Aus der E-Mail Nachricht von Herrn Axel Reineke, musste ich entnehmen, dass es noch keine 
Standortuntersuchung fur ein mogliches neues Freibad in der Stadt Schwedt/Oder gab. 
Weiterhin musste ich aus der E-Mail Nachricht entnehmen, dass das Bauamt den Mitgliedern 
des Vereines „Neues Waldbad'1 Schwierigkeiten bereitet, eine Studie in Auftrag zu geben, wo 
mogliche Standorte fur ein neues Freibad in der Stadt Schwedt/Oder gepruft wird. Bitte 
beantworten Sie in diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. Warum wurde bis zum jetzigen Zeitpunkt der Burgerwille (Eine Standortuntersuchung fur ein 
mogliches neues Freibad in der Stadt Schwedt/Oder) immer noch nicht umgesetzt?

2. Warum und weshalb bereitet das Bauamt den Mitgliedern des Vereines „Neues Waldbad" 
Schwierigkeiten, bei der Vergabe des Auftrages fur die Standortuntersuchung?

3. Wird der Burgerwille (Eine Standortuntersuchung fur ein mogliches neues Freibad in der 
Stadt Schwedt/Oder) noch in diesem Jahr umgesetzt bzw. erfullt?


